

## Bedienungs- und Montageanleitung

## User's Manual

Platzieren Sie das Gerät am Fenster- bzw. Türrahmen und den Magneten am beweglichen Teil des zu sichernden Objektes\* (die schwarzen Pfeile müssen aufeinander zeigen). Der Abstand darf nicht mehr als 17mm betragen. Das Gerät wird über den seitlichen Schiebeschalter aktiviert (Position 90). Wird „Mighty Mini“ nicht genutzt, schalten Sie das Gerät aus, um die Batterien zu schonen.

Werden nach dem Aktivieren beide Teile mehr als 17mm voneinander entfernt, ertönt der Alarm, bis der Abstand wieder unterschritten wird oder das Gerät deaktiviert wird.

Erreicht der Batteriezustand einen kritischen Bereich, leuchtet die Anzeige auf der Gehäusevorderseite (rot). Zum austauschen der Batterien schieben Sie den Gehäusedeckel nach unten und ersetzen die Batterien (3x LR44).

!!! Der „Mighty Mini“ dient zur Alarmierung während Ihrer Anwesenheit!!!

\*Sollte diese Variante nicht realisierbar sein, kann das Gerät natürlich auch am beweglichen Teil und der Magnet am Rahmen befestigt werden.

Ersatzbatterien Art. Nr.: THA-2-00004

Attach the unit at the door or window frame and the magnet at the rotative part of the object to be secured\* (black arrows have to point each other). The distance has to be 17mm or less. To activate the unit, use the switch at the side of the housing (position 90). If „Mighty Mini“ is not used, switch of the unit to save batterie power.

If both parts are moved more than 17mm apart after aktivating, the alarm sounds until the distance decreases or the unit is switched of.

If the batterie state declines, the control lite at the front side flashes (red). To replace the batteries, push down the cover of the housing to open the unit and replace the batteries (3x LR44).

!!!„Mighty Mini's“ main purpose is alarming while your presence!!!

\*Should this be impossible, the unit can also be mounted at the rotative part and the magnet at the fixed part.



Spare batteries order No.: THA-2-00004

